
« arrebentação — 
zona de derrama last chapter » 
de Catol Teixeira

« arrebentação — zona de derrama last chapter » est un spectacle de danse. 
C’est un spectacle de Catol Teixeira. 
Catol Teixeira est un danseur et chorégraphe brésilien. 

Sur scène, il y a cinq interprètes : 
• Catol Teixeira
• Acauā Shereya
• Auguste De Boursetty
• Collin Cabanis
• Luara Raio 

« Arrebentação »  c’est le moment où les vagues de la mer se brisent.

C’est le moment où le vent joue avec l’eau. 

Ce moment est accompagné du bruit des vagues qui frappent le rocher. 

« Arrebentação » parle de ce moment d’attente et de changement. 

Comme la fin d’un monde et le début d’un autre. 

Les interprètes vibrent ensemble et créent d’autres imaginaires. 

Le spectacle en FALC (Facile À Lire et à Comprendre)

Informations pratiques -> 



Quand ? 
Mardi 26 novembre à 20:00
Mercredi 27 novembre à 20:00
Jeudi 28 novembre à 20:00
vendredi 29 novembre à 20:00
samedi 30 novembre à 19:00

Ça dure combien de temps ? 
50 minutes

Quoi ? 
Vous êtes assis devant la scène.
Il y a 5 intérprètes sur scène.
Les basses sont un peu fortes. 


